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５－１

公 明 党 ８番 真 山 祐 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 子育て支援・教育の充実について

１ 知事は、ライフステージに応じた子育て支援の充実にど 知 事 こども・青少年

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

２ 県教育委員会は、不登校児童生徒への支援にどのように 教 育 長 教 育 庁

取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、幼児教育の充実に向け、どのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

二 物価高騰対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、物価高騰の影響を受けている子ども食堂への支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 子宮頸がん対策の推進について

１ 県は、子宮頸がん検診の受診率向上にどのように取り組 保健福祉部長 健康づくり推進

んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、子宮頸がんワクチンの定期接種及び積極的な接種 〃 地 域 医 療 課

勧奨の差し控えにより接種機会を逃した、いわゆるキャッ

チアップ接種の対象者に対する周知・広報にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 子宮頸がんの９価ワクチンの有効性や安全性などの情報 〃 〃

を周知すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 デジタル人材の育成について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、デジタル技術に関する職業訓練の充実にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 「第二次いわき都市圏都市交通マスタープラン」の促進に

ついて

１ 路線バスへのキャッシュレス決済システムの導入に当た 生活環境部長 生 活 交 通 課

り、高齢者等への支援の充実を図るべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 国道６号常磐バイパスいわき市小名浜林城地内から鹿島 土 木 部 長 道 路 計 画 課

町飯田地内間の渋滞緩和について、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、県道いわき上三坂小野線いわき市内郷綴町地内か 〃 〃

ら常磐下船尾町地内間の渋滞緩和に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

４ ＪＲ常磐線の高速化にどのように取り組んでいくのか、 生活環境部長 生 活 交 通 課

県の考えを尋ねたい。

六 内水氾濫対策について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、内水による浸水被害の軽減に向け、流域治水にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


